

プレミズベリング会議

2022.2.16 PM.01:00～PM.03:00

■プレミズベリング会議 実施概要

地域の未来を自由に語り合う場として、ミズベを愛する有志によるプレミズベリング会議を開催しました。

- 日時： 令和4年2月16日（水）
午後1時から午後3時15分まで
- 実施方法： Web（Zoom）
- 参加人数： 8名
- サテライト会場：七里の渡し公園休憩所



■ミズベ活用の紹介

木曽川下流河川事務所 吉村工務課長から、本会の趣旨説明をいただいた後、ミズベリングディレクター岩本様から、ミズベの活用事例を元に、ミズベの可能性を語っていただきました。

人口減少が進む時代において、
ミズベを有効活用し、地域が盛り上がるのが重要

賑わいを創出するためには、社会実験で試行錯誤が必要。
まずは、7/7「水辺で乾杯」をイベントでやってみませんか！



木曽川下流河川事務所
吉村工務課長

河川でも規制緩和がおきており、区域を指定すれば民間が収益をあげるもこともできる。官民で協働が可能に。

戦略的仮設をつくり、社会実験、評価をくりかえすことで、実装につなげることで少しずつ成果をあげられる。

地域のポテンシャルは高く、面白い取り組みができる。
まずは、皆さんが面白い！と感じることをやる必要がある



ミズベリング事務局
岩本ディレクター

Q：イベント開催費用は、どのように賄っていますか？

A：投資は必要かもしれませんが、イベントを行う中で協力者が現れることもあります。その為にも、失敗を恐れずにチャレンジし、多くの方や企業に、取組や地域に興味を持っていただくことが必要です。

未来創造型アイデア会議

WEB ホワイトボードを使って、ミズベの使い方について、たくさんアイデアを出していただきました。



WEB ホワイトボードでいただいたご意見



参加者からあがったたくさんのアイデアから即席でイラストを作成しました！

ラピッドイメージシェアで最後に共有したイラスト

本日の参加者

